



AVANCE CLIMATOLÓGICO MENSUAL

FEBRERO DE 2021 EN CASTILLA Y LEÓN MUY CÁLIDO Y MUY HÚMEDO

TEMPERATURAS

El mes de Febrero ha sido MUY CÁLIDO en toda la Comunidad, con una anomalía positiva de 2,5 °C y, aunque tanto máximas como mínimas se han situado por encima de su promedio, han sido las temperaturas nocturnas las más destacadas puesto que han superado en 3,5 °C su valor medio, siendo el mes de Febrero con mayor registro de temperatura media de mínimas desde 1961 y con menor número de días de helada (si bien, en ambos casos, se registraron valores similares en 1966). Las temperaturas medias se han mantenido a lo largo del mes con valores relativamente estables y por encima de su promedio, sólo entre los días 6 y 10, 21 y 23 y el día 28 se registran algunas temperaturas por debajo de su valor esperado. Las temperaturas mínimas también han sido las que han sufrido oscilaciones de mayor relevancia; se destacan los registros en los 5 primeros días del mes, sin heladas y con algunos valores que llegan a superar los 10° C, pero que sufrirán un descenso de 7,5 °C entre el día 2 y el día 7 y que se repetirá, casi en la misma proporción, entre el día 20 y el 23. Los días más cálidos son el día 1 y el día 19 mientras que el día 7 es el más frío. La temperatura más alta se registró el día 27 en Candeleda (Ávila) con 23 °C y la mínima más baja en el Puerto El Pico (Ávila) el día 23 con -8,5 °C. Se registran, de media, 5 días de helada (12 menos que su promedio) y sólo de manera muy localizada se alcanzan valores inferiores a -5°C.

PRECIPITACIONES

La precipitación acumulada en el mes de Febrero ha sido un 85% superior al promedio mensual, con 13 días de precipitación apreciable y tan solo 1 día de nieve. Durante la mayor parte del mes la presencia de bajas presiones en el entorno, con sus frentes asociados, han dejado precipitaciones generalizadas y con valores que superan, salvo en el extremo Este, los 60 l/m², de tal forma que el carácter ha sido de mes MUY HÚMEDO en la mayor de la región, alcanzando la valoración de EXTREMADAMENTE HÚMEDO en zonas de meseta de Zamora y Salamanca y de HÚMEDO en zonas del Norte y del Este. La precipitación más alta se ha registrado en Puerto El Pico (Ávila) con un valor de 332 l/m² mientras que en el extremo Este de Soria se han acumulado valores en torno a 25 l/m². Aunque también en la segunda mitad del mes se registran precipitaciones generalizadas, el carácter del mes está marcado, principalmente por las precipitaciones registradas hasta el día 11.

Se registran algunos valores de racha máxima de viento superiores a 80 Km/h, siendo los días 18 a 20, con influencia de la borrasca "Karim", aquellos en que los valores son más destacados.

Valladolid, 3 de Marzo de 2021

Nota: Los datos empleados para elaborar este avance climatológico son provisionales y están sujetos a una posterior validación.
©AEMET: Autorizado el uso de la información y su reproducción citando AEMET como autora de la misma"

